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さ い 

全員野球で奮闘！さいイーグルス（佐井小学校） 

第 47回青森県少年軟式野球大会むつ支部予選大会  

６月定例会の主な内容 

☆補正予算可決「新事業に期待」………………………２～３ページ 

☆一般質問に２人登壇……………………………………６～８ページ 

☆追跡質問で開業医のその後を問う…………………………９ページ 

☆お元気ですか「働き者の 90 歳」 …………………………12 ページ 
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一
般
会
計 

補 正 前 補 正 額 計 

 ３１９２万円 ２５億８８７０万円 

補  
正  
の  
主 
な 
内 
容 

■青森ねぶた参加のための旅費など・・・・・・１３３万円 

青森菱友会による佐井村の鬼退治伝説を題材とした青森ねぶたへの参加費 

■地域おこし協力隊の起業支援・・・・・・・・１００万円 

 現在村で活躍している起業準備中の地域おこし協力隊１名に対する補助金 

■未婚晩婚化対策事業・・・・・・・・・・・・５９３万円 

 鉄人料理フェアと合わせて行った出会い触れ合い巡り合い婚活事業に要する経費 

■空き家等対策事業・・・・・・・・・・・・・３０６万円 

 村内の空き家の現状調査をし、空き家情報のデータベース化に要する経費 

  

特
別
会
計 

会  計 補 正 前 補 正 額 計 

簡 易 水 道 ７９５６万円 △３０３万円 ７６５３万円 

下 水 道 １億８６４２万円 ２１１万円 １億８８５３万円 

国 民 健 康 保 険 ５億７７９万円 ５１２万円 ５億１２９１万円 

 
 平成２８年第２回定例会は、６月１３日から１５日までの３日間の会期で行われました。 

 村長から、報告 1 件、承認４件、補正予算案４件、条例案３件の計１２件が提出され、それ

ぞれ全会一致で原案どおり決しました。 

 

 

一般会計補正予算 

※万円以下切捨て 

２５億５６７８万円

付

                                

                                

                                

                                

                                

        

◆各課審査では、予算や条例についての疑問を係長以上の職員から説明を受けることがで

きます。議員から多数質問のあったなかから一部を紹介します。 
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ウニパスタや鯛のピラフ、ホタテやアワビを使った本格料理に舌鼓 

さい議会だより174号 　②
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空 き 家 対 策 前 進 

 

 

  

 

村内の空き家を調査し、データ化して台帳へ整備する 

 

採択された意見書 

 

                                  

 
 

                               

                                

                               

                              

                             

安全・安心の医療・介護を求める陳情書 
【陳 情 者】 青森県医療労働組合連合会 執行委員長 山本 陽子 

【審査結果】 採 択 
【付託委員会】 総務産業常任委員会 

【陳情の趣旨】 夜間・交替制勤務を行う看護職及び介護従事者などの労働環境の改善を

図ること。また、医師・看護職及び介護従事者などの十分な確保策を講

じること。 
【採択の理由】 長寿世界一を誇る日本の医療は、今日まで医師・看護職をはじめとする

多くの医療・介護従事者の懸命な努力で支えられてきた。しかし、後期

高齢者の増加による要介護高齢者の増加、医療の高度化・患者ニーズの

多様化などによる長時間労働など、労働環境は厳しい状況にある。さら

に深刻な人手不足により、医療・介護従事者の努力だけでは安全・安心

な医療・介護の提供が難しいものとなってきている。これらの課題への

対応としては、国の措置が必要であると考えることから採択すべきもの

とした。 

６月定例会 陳情書の審査結果 

国へ提出しました 

オフサイトセンター候補地決定

 

第３回大間原子力発電所対策特別委員会 

 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 

 

さい議会だより174号 　④

６月定例会
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【陳 情 者】 青森県医療労働組合連合会 執行委員長 山本 陽子 

【審査結果】 採 択 
【付託委員会】 総務産業常任委員会 
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【採択の理由】 長寿世界一を誇る日本の医療は、今日まで医師・看護職をはじめとする

多くの医療・介護従事者の懸命な努力で支えられてきた。しかし、後期

高齢者の増加による要介護高齢者の増加、医療の高度化・患者ニーズの

多様化などによる長時間労働など、労働環境は厳しい状況にある。さら

に深刻な人手不足により、医療・介護従事者の努力だけでは安全・安心

な医療・介護の提供が難しいものとなってきている。これらの課題への

対応としては、国の措置が必要であると考えることから採択すべきもの

とした。 

６月定例会 陳情書の審査結果 

国へ提出しました 

オフサイトセンター候補地決定

 

第３回大間原子力発電所対策特別委員会 
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山口捷夫議員 

 

 

  

 

 
    

 

 

 

扇谷新聞店向かい未舗装部分 

 

 

 

 

 

村長 ― 精神伝承「佐井村から愛の心を世界中に」 
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標柱の設置、間近に迫る生誕祭 

 赤十字の本質に沿った事業を 
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三上剛太郎生誕祭プレイベント（平成 27年 11月 15日アルサス） 
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竹内典和議員 

 
 

 
 

 

 

 

  

 

  

佐井村の子どもたちの未来への可能性は無限大 

 

 

                           

                                

 
 

 
   
 
 

 

 

 
   

 

 

 

    

 
   

 

 

 
   

 

 

 
  

   
 
 

 

 

 

                     

          

 

 

医師確保（28 年 3 月定例会） 

 

 

 

 

 

 

◆追跡質問で、過去に質問した件はその後どうなったのか経過を問います。 
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大間原子力発電所 運転訓練・広報センター視察 
４月２７日 大間町 

 

 

 

 

 

 

西目屋村行政視察及び木質バイオマス発電視察 
５月１１日～１２日 西目屋村及び平川市 

 

 

 

 

 

 

                                  

                                

                                

                               

                              

                             

運転訓練・広報センターは、発

電所の安全運転のため、あらゆる

事態に対応できるよう「運転訓練

シュミレータ」による訓練を行う

施設です。 

 大間原子力建設所長などから

施設の概要及び運転訓練装置の

説明を受けました。その後、発電

所完成後に運転員として配置さ

れる職員による訓練の様子を見

学し、大間原発に対する安全対策

について視察しました。 

佐井村議会では、西目屋村との協定により議会相互の交流を通じて、議会活動の活性

化を図っています。世界遺産「白神山地」や「津軽ダム」を活用した観光事業への取り

組みなどについて、西目屋村議会議員の方と意見交換をしました。 

翌日は、近隣の平川市にある（株）津軽バイオマスエナジーと津軽バイオマスチップ

（株）を訪ね、リンゴ剪定枝や間伐材などを利用した木質バイオマス発電事業を視察し

ました。 

運転訓練・広報センター 

西目屋村「津軽ダム」 津軽バイオマスチップ（株） 

東北電力（株）東通原子力発電所視察 

７月１５日 東通村 

 

 

県下町村議会議員研修会 
７月１４日 青森市 

 

 

 

 

 

 

東通原子力発電所 

講師のテレビ朝日コメンテーター 川村晃司氏 

東通オフサイトセンター視察 

７月１５日 東通村 

 

 

フィルター機能の説明を受ける様子 

                             

 
 

                               

                   
     

        

                                

           
                     

                             

 

青森市民ホールで行われた標記研修

会に参加しました。 

 県内各町村の議員が参加し、外交・政

治経済に強いコメンテーターとしてテ

レビ番組などでも活躍中の川村晃司氏

が講演を行いました。 

 「これからの政局・政治動向」と題し

た講演は、７月の参議院議員通常選挙の

結果分析などを交えた内容で、大変興味

深いものでした。 

原子力災害時における拠点となる東通オ

フサイトセンターは、東通消防署、東通村災

害対策本部室などと併設しています。施設の

規模は２，７５７㎡となっており、情報共有

化のためのＴＶ会議システムや電話・ＦＡＸ

などの通信機器、放射線の影響を予測するシ

ステムなど、必要な機器が整備されていま

す。また放射線防護として放射線を遮断する

フィルター機能などがあり、安全対策も万全

であると感じました。 

 東通原発は、平成１７年１２月に稼働しま

したが、現在は新規制基準適合性審査中のた

め停止中となっています。 

 今回は、津波浸水対策の防潮堤や水密扉、

電源確保対策としての大容量電源装置やガ

スタービン発電機、電源車など安全対策の取

り組みを確認することができました。また敷

地内断層について、現場を見ながら将来活動

する可能性のある断層かどうかなどの調査

結果の説明を受けました。 

さい議会だより174号 　

活動報告
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深いものでした。 

原子力災害時における拠点となる東通オ
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規模は２，７５７㎡となっており、情報共有

化のためのＴＶ会議システムや電話・ＦＡＸ

などの通信機器、放射線の影響を予測するシ

ステムなど、必要な機器が整備されていま

す。また放射線防護として放射線を遮断する

フィルター機能などがあり、安全対策も万全

であると感じました。 

 東通原発は、平成１７年１２月に稼働しま

したが、現在は新規制基準適合性審査中のた

め停止中となっています。 

 今回は、津波浸水対策の防潮堤や水密扉、

電源確保対策としての大容量電源装置やガ

スタービン発電機、電源車など安全対策の取

り組みを確認することができました。また敷
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川畑 ときさん（９０歳）矢越 

「編み物は毎日の日課」 

元気！で働く 

お年寄りを紹介 
 

ウニを割る作業 編み物を見せてくれたひ孫の奏
かな

大
た

君（４歳） 
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さい議会だより174号 　⑫

お元気ですか！


